

Lyss,
27. Juni 2011

An den Präsidenten
des Grossen Gemeinderates Lyss

Sehr geehrter Herr Präsident

Zuhanden der GGR-Sitzung vom 27. Juni 2011 unterbreiten wir Ihnen das folgende

**Postulat:
Einführung eines gesamtheitlichen Littering-Projektes**

In Lyss nimmt die Thematik betreffend Littering stetig zu. Die Verunreinigungen in den Bereichen „Parkweg“ und „Bahnhofstrasse bzw. Bahnhof“ sind besonders an den Wochenenden beinahe unerträglich. Trotz genügend Kehrichteimern wird der Sauberkeit in den öffentlichen Räumen zu wenig Achtung gewidmet. Daher muss die ganze Lysser Bevölkerung speziell zum Thema Littering sensibilisiert werden. Die Gemeinde Lyss muss dem Sachverhalt früh genug Herr der Lage werden. Die entstehenden Reinigungskosten steigen von Jahr zu Jahr. Dies muss minimiert werden können.

Projekt

Die Fraktion FDP. Die Liberalen Lyss schlägt aus diesem Grund ein gesamtheitliches Littering Projekt vor. Es sollen die Schulen, die Bevölkerung, die Jugendabteilungen von Vereinen, SBB, Gastronomiebetriebe und die Politik in das Projekt involviert werden. Um genügend Aufmerksamkeit zu erreichen sollte dies einmal im Jahr während mindestens einem Tag zu einem offiziellen Akt in der Gemeinde Lyss werden. Damit der Problematik endlich genügend Aufmerksamkeit verschafft werden kann.

Die Fraktion FDP.DieLiberalen bittet den Gemeinderat zu prüfen, ob und wie in der Gemeinde Lyss das Littering Projekt realisiert werden könnte.

Für die Fraktion der FDP.Die Liberalen Lyss

